

## **Homage à Jean-Luc Blanchet**

**20 mai 2023**

Cher Jean-Luc,

C'est tout un honneur pour moi aujourd'hui que Fabie me permette de te rendre cet hommage. Jean-Luc était un homme de cœur, un homme engagé, fier de servir et d'aider toute personne dans le besoin. Jean-Luc me confiait durant la maladie de Jeanne-D'Arc qu'il a été très heureux de partager toutes ces années avec sa complice et tous les deux avaient de la difficulté à s'arrêter à l'idée de devoir se séparer. Cela paraissait impossible pour eux et ils avaient raison car deux mois et demi plus tard, Jean-Luc est parti rejoindre sa Jeanne-D'Arc, entouré de l'amour de ses enfants Fabie et Bertho et de ses petits-enfants.

En plus d'être un mari, un père et un grand-père adoré, Jean-Luc a été un Lion pendant 45 ans et personne n'oubliera ce Lion car tout le monde aimait Jean-Luc et Jean-Luc aimait tout le monde.

Vous pouvez l'apercevoir présentement et c'est avec ce visuel qu'un hommage lui fut rendu lors de la cérémonie de nécrologie au Congrès du District U2 qui s'est tenu le 7 mai dernier.

Jean-Luc était un membre actif du Club Lions de Saint-Romuald depuis octobre 1977 soit depuis 45 ans. Au cours de toutes ces années, il a reçu plusieurs récompenses dont la médaille Distinction Yves Léveillé, la médaille distinction Gilles Melançon, il a été nommé compagnon Melvin Jones en 2007 et en 2022 il a reçu un Melvin Jones un diamant. Cette récompense lui a été remise lors du congrès du District U2 au printemps 2022 à l'Hôtel du Mont Ste-Anne. Cette récompense a été un grand honneur pour Jean-Luc, il était le seul à détenir cette distinction dans notre Club et il était très fier de la porter à chaque fois qu'il faisait une sortie Lions.

Jean-Luc a été président du Club Lions en 2000-2001 et président de différentes commissions de 2011 à 2018. Jean-Luc a été impliqué dans toutes les levées de fonds dont la vente d'arachides et de gâteaux aux fruits mais plus particulièrement dans la sollicitation de commandites pour le Défi de l'Entreprise. On le faisait souvent sourire en l'appelant notre « Quêteux national ».

Jean-Luc a été le parrain Lion pour trois de nos membres soit notre présidente actuelle Sylviane Maltais, sa fille Fabie et pour RadoRandry.

Jean-Luc nous a quitté pour le repos éternel et aujourd'hui nous nous rappelons toutes les actions humanitaires qu'il a accomplies et des nombreuses heures de franche amitié que nous avons eu la chance de partager avec lui. Nous l'avons pleuré mais nous ne sommes pas peines par son départ

puisqu'il repose paisiblement après avoir servi l'humanité sans égard à la race, à la couleur de la peau ou à la croyance.

Je terminerai avec trois mots qui résument la vie des Lions et particulièrement aujourd'hui la vie qu'a vécue le Lion Jean-Luc :  
**PARTAGE, AMITIÉ ET SERVICE**

Aujourd'hui Jean-Luc nous quitte parce que nous ne pourrons plus le voir, il nous quitte parce que nous ne pourrons plus prendre un bon repas en sa compagnie et parce que nous ne pourrons plus échanger avec lui. Toutefois, il sera toujours présent dans nos pensées, présent quand nous aurons besoin d'aide et de conseil pour réaliser les buts qu'il poursuivait et que nous poursuivons et présent auprès des milliers de personnes qu'il a aidées.

On t'aime Jean-Luc et repose maintenant en paix!